
1 1 月 定 例 教 育 委 員 会  会 議 録 

 

 

１  開 催 日  令和２年 11月 12日（木） 

 

２  開 催 場 所  青少年女性センター ４階 大会議室 

 

３  出席した委員  小南教育長、廣岡委員、播委員、坂元委員、土屋委員 

 

４  出席した職員  高井教育総務部長、山本教育指導部長、 

    吉田教育総務部次長、杉本教育指導部次長、 

    神吉教育指導部学校教育担当参事、 

    稲岡教育総務課長、岸田学務課長、 

    福島社会教育・スポーツ振興課長、 

    松尾学校教育課長、今津青少年育成課長、 

    加藤教育研究所長、中川教育総務課副課長、 

   岡本教育総務課管理調整係長  
５  傍   聴   者  ２人 

 

６  議事の要旨 

 

○  開   会       午後２時 

 

○  会議録署名委員指名のこと 

      坂元委員に決定 

 

○  10月定例教育委員会の会議録報告承認のこと 

     （事務局から会議録朗読報告） 

承 認 

 

○ 会議公開の可否決定のこと 

   協議事項３「教育に関する事務について定める議案に係る意見について」は非公開

とし、他は公開することに決定 



（専決報告） 

１  加古川市社会教育推進員の解嘱について 

（教育指導部次長から説明） 

承  認 

 

（協議事項） 

１ 令和３年度加古川市立幼稚園職員異動方針について 

（教育総務部次長から説明） 

原案可決  
２ 令和３年度加古川市公立学校教職員人事異動方針について 

（教育指導部参事から説明） 
原案可決 

 

      委  員  ： 教職員がどこに行っても頑張りたいと思えるような土壌づくりに努

めていただきたい。 

 

   委  員 ： 教員の異動対象者について、「派遣中」の者は「原則として異動を行

わない」とあるが、この「派遣中」とは。 

 

      事 務 局  ： 大学や大学院への派遣、海外の日本人学校等への派遣のことを指し

ている。 

 

   委  員 ： 昨年と変更した点について教えてほしい。 

 

   事 務 局  ： 今年度は、県の異動方針に基づき、教員と事務職員を分けて表記し

ている。 

 

   委  員 ： 認定こども園、幼稚園及び保育所間の研修面での交流は行っている

か。 

 

   事 務 局  ： 幼稚園、認定こども園については、合同での研修会の実施などの交

流を行っている。 

 

      委  員  ： 異動には、本人の承諾を必要とするのか。 

 

   事 務 局  ： 教職員に対し異動希望調査を実施しており、学校長とヒアリングを

行いながら異動を行っている。希望が 100 パーセント通るとは限らな

いが、できるだけ本人の意向を反映できるように努めている。 

 

３ 教育に関する事務について定める議案に係る意見について 

（議事を非公開とする） 



 

○ 次期定例教育委員会予定日のこと 

12月 10日（木）午後２時から開催することに決定 

 

○  教育長諸報告 

 （１）平岡南小学校・平岡南幼稚園 50周年記念式典について 

    10 月６日（火）に平岡南小学校・平岡南幼稚園において創立 50 周年記念式典が

行われた。 

 

 （２）尾上町の県民交流広場の朝市について 

    10 月 18 日（日）に尾上町の県民交流広場において行われた朝市で、若宮小学校

と浜の宮小学校の金管バンドがそれぞれ演奏をした。 

 

 （３）中部中学校の協同的探究学習発表会について 

11月２日（月）に中部中学校において協同的探究学習の発表が行われた。 

 

   委  員 ： 生徒みんなが集中していた。自分一人で考える時間にしっかりと考

え、対応していたのが印象に残った。 

 

      委  員  ： 生徒一人一人が、先生の指示を守り、真面目に取り組んでいた。 

先生から用意された資料は素晴らしいものだったが、量が多く、準 

備が大変そうなのが気になった。 

 

○  教育委員諸報告 

〔播委員から〕 

   （１）新型コロナウイルス感染症に関する情報提供について 

      感染症学会の新型コロナウイルス感染症関連資料では、風邪症状があれば、 

治癒してから８日間は休みなさいという記載があるので、参考にしていただ 

きたい。 

 

   （２）インフルエンザの検査について 

      新型コロナウイルス感染症の影響で、今シーズンはインフルエンザの検査を 

      実施する医療機関はかなり減ることが予想される。 

 

○ 教育総務部長諸報告 

（１）令和３年度加古川市立幼稚園における３歳児募集の申込状況について 

    市立幼稚園における令和３年度３歳児入園申込の現在の状況を報告する。 

 

       委  員  ： 定員以上の申込がある園の抽選は、やむを得ないのか。 

 

    事 務 局  ： 抽選はやむを得ないが、申込者の中には民間のこども園や 

保育所等との併願者も多い。 



 

（２）両荘地区小中一貫校基本構想報告会の開催について 

    11月 21日（土）に、両荘地区小中一貫校基本構想報告会を開催する。 

 

（３）両荘地区義務教育学校開校準備委員会の設置について 

    両荘地区義務教育学校開校準備委員会を設置し、11月６日（金）に、第１回開

校準備委員会を開催した。 

 

以上、３件について報告 

 

○ 教育指導部長諸報告 

（１）社会教育委員会議の開催について 

10月 1日（木）、８日（木）、17日（土）に、令和２年度第３回社会教育委員会

議を開催した。 

 

        委  員  ： 野口公民館において、今後の施設整備の計画はあるのか。 

 

    事 務 局  ： 当面のところ予定はない。 

 

以上、１件について報告 

 

○ 閉 会   午後３時 01分 

 


